

# SAPA129

## Cipkon Jelang Hari Raya, Satgas Preventif Polres Ciamis Patroli Kewilayahan di Area Perumahan

Ciamis - [CIAMIS.SAPA129.COM](http://CIAMIS.SAPA129.COM)

Mar 15, 2026 - 14:40



CIAMIS ~ Operasi Ketupat Lodaya 2026, Polres Ciamis Polda Jabar bentuk Satuan Tugas Preventif untuk melaksanakan patroli ke sejumlah objek vital dalam rangka cipta kondisi selama momentum Mudik Lebaran 2026 dan Libur Hari Raya Idul Fitri 1447 Hijriyah. Satgas Preventif ini hadir untuk memberikan

rasa nyaman dan aman masyarakat selama Mudik Lebaran 2026 dan Libur Hari Raya Idul Fitri 1447 Hijriyah di Kabupaten Ciamis.

Patroli ini dilaksanakan oleh sejumlah personel Unit Patroli Sat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar. Seperti kali ini yang dilaksanakan oleh Aipda Muh. Wari yang memimpin sejumlah personel mendatangi pemukiman warga di Kabupaten Ciamis.

Kali ini mereka menggunakan kendaraan dinas Polri mendatangi salah satu perumahan warga di Kabupaten Ciamis. Mereka mengecek dan berpatroli di kawasan Perumahan Desa Cigembor, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu (15/3/2026).

"Satgas Preventif melakukan patroli untuk mengurangi tindak kriminalitas saat jam rawan selama momentum Mudik Lebaran 2026 dan Libur Hari Raya Idul Fitri 1447 Hijriyah di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Kasatgas Preventif Iptu Zezen Zaenal Mutaqin, SH., M.M., disela-sela kegiatannya.

Kasatgas Preventif Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, setiap pelaksanaan patroli personel diterjunkan untuk menyisiri setiap sudut kota dan objek vital di Kabupaten Ciamis. Mereka hadir guna memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat selama momentum Mudik Lebaran 2026 dan Libur Hari Raya Idul Fitri 1447 Hijriyah.

"Satgas Preventif ini bagian dari pelaksanaan Operasi Ketupat Lodaya 2026. Dimana satgas secara rutin melaksanakan patroli dialogis ke daerah rawan kejahatan, tempat ibadah, premanisme, tempat wisata dan objek Vital sehingga dapat mengurangi niat para pelaku kriminal dengan hadirnya anggota kepolisian di tengah tengah masyarakat selama Mudik Lebaran 2026 dan Libur Hari Raya Idul Fitri 1447 Hijriyah," katanya.

Kasatgas Preventif Polres Ciamis Polda Jabar mengimbau kepada masyarakat agar selalu waspada dan berhati-hati dalam beraktivitas. "Kami berusaha selalu hadir ditengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan nyaman masyarakat," kata Iptu Zezen Zaenal Mutaqin.

Pada kesempatan itu, kata Kasatgas Preventif Operasi Ketupat Lodaya 2026, anggota turut memberikan informasi mengenai layanan Hotline 110. Call center ini untuk membantu masyarakat didalam mendapatkan pelayanan Kepolisian terlebih di momentum Mudik Lebaran 2026.

"Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat selama arus mudik Lebaran 2026, Polres Ciamis terus berupaya meminimalisir potensi gangguan Kamtibmas. Salah satu langkah konkret yang dilakukan adalah pemasangan baliho himbauan arus mudik serta sosialisasi Hotline Mudik Polri 110," kata Iptu Zezen Zaenal Mutaqin.

Kasatgas Preventif Operasi Ketupat Lodaya 2026 berharap dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, momentum arus mudik tahun ini dapat berjalan dengan aman, tertib, dan lancar. "Polri mengimbau seluruh pemudik untuk selalu waspada, mematuhi rambu lalu lintas, serta tidak ragu menghubungi

Hotline 110 jika membutuhkan bantuan di perjalanan," kata Iptu Zezen Zaenal Mutaqin.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.